

表町コミュニティだより

おもてまち

第30号

2012.11.1

発行：表町コミュニティ推進協議会 [表町コミュニティセンター内]

長岡市中島5丁目7-7 (TEL・FAX 38-0208)

ともに生き
ともに支え合う
ともに支え合う
パワーあふれる表町

学習発表会



×会況!

表町コミュニティまつり

10月6(土)・7日(日)
於：表町コミュニティセンター
表町小学校体育館

表町コミュニティまつりが上記の日程で開催されました。

小学校体育館の耐震工事も終わり、二年ぶりのステージ（学習発表会）となりました。表紙の写真は、上段中央から新舞踊、上段右は大道芸南京玉すだれ、中央はみゆきコ一ラス、下段左はひまわり会です。

最初は「ひまわり会」による健康体操で会場にいる人たちと一緒に、体を伸ばしました。

次は、「さゆらぎ会」による大道芸南京玉すだれで、実に多彩な造形を披露しました。

「新舞踊」は先生の独演となりましたが、日本の心を優雅にたっぷりと表現しました。

最後は「みゆきコ一ラス」のステージの美しい日本の歌を発表した後、「故郷」と明日へ支え合おうN H K 東日本大震災プロジェクト「花は咲く」を全員で合唱しました。

なお、特別出演として「フ ラダンス」会の熱情踊りをいたしました。



まつり盛大に開催!!!

作品展示

二年間工事等の関係でコミニティまつりが十分にできませんでしたが、三年ぶりの大まつりとなりました。

一階の会議室を例年から作品展示会場として用いていましたが、それに加え、今年は二階の和室も展示会場として、またお茶を用意し、部屋の中央に椅子・机を配置し、訪れた人の憩いと交流を

児童館の子どもたちが児童館ボランティアさんたちの顔を描いた絵画作品

1階会議室での作品の数々と観賞している人たちがいる風景

パッチワークの作品
多大な手間・暇を掛けて実用にするのは勿体無い

おもてまち

作／フラワーサークル・アン▶
講師 明田川 純子

健康部会と福祉部会の
活動内容と実施状況の
発表

表町コミュニティは

兼ねた場として大いに運営しました。
まつり開催の二か月程前に、地区の
皆様に出品の声掛けをしたところ長
岡花火写真十点、俳句一句、押し花三
点、いずれもプロ級の作品であり、觀
賞する人たちを感嘆させました。

更に児童館からのビーズと絵画作品
の出展もあり、大いに賑わいました。
出展された方々のご協力に感謝い
たします。来年もよろし
くお願いします。



寿 敬老年齢達成を 祝う会

9月13日(木)
於・西部保育園

表町地区では、毎年敬老年齢(75歳)に達成された方をお祝いするため、特別に招待して式典を開催しています。アトラクションとして、西部保育園児の歌と遊戲で交流し、楽しいひと時を過ごしました。



食事サービス部会 二十周年記念行事

8月24日(金)

於・割烹魚藤

弁当の配食から表町食事サービス部会を立ち上げ早二十年が経過しました。この間大変多くの人が食事を作る人と配達するボランティアとして携わりました。

今回は記念行事に早川博文さんから「長岡の食育と米」の題材で講演をいただきました。また、これを契機に記念誌を発行しましたので、コミュニティセンターで閲覧ください。



柿川クリーン作戦

表町学区のほぼ中心を流れる柿川を地区の手できれいに守る主旨で「柿川を守る会」を立ち上げ、地域住民が快適で潤いのある生活ができるよう清掃活動を春秋二回実施しています。

また併せて歴史文化への関心が芽生え、郷土への愛着を育くみ、次世代へと継承していくことが重要と考えます。

- 表町地区の自慢事業の「柿川を守る会」主管の柿川クリーン作戦を、表町コミュニティセンターは支援しています。春秋2回、平和の森公園から小畠橋までの川底、川周辺のゴミ拾い、草刈等の清掃活動にご協力くださるようお願いいたします。

あとがき

- 10月7日(日)・表町小学校の文化祭に合わせて、表町コミュニティまつりを盛会裡に開催いたしました。関係者の皆様方のご協力に感謝申し上げます。
- 10月6日(土)・サークル活動部の学習発表会を開催いたしました。出演者の熱演と特別賛助出演のフラダンスにより、内容は素晴らしいのに、地域の見るのは少なく、参加の呼びかけに問題を残しました。一人でも多くの方からご覧いただきたいと思います。
- 長岡市の委託事業の敬老会行事を毎年9月に実施しています。表町は独自の「敬老年齢(75歳)達成を祝う会」の対象者の出席が年々減少しています。抜本的な見直しを考えています。